

PlantaDoce.

Público

La Comunidad de Madrid medicaliza más de 200 residencias durante la pandemia

El consejero de Sanidad, Enrique Ruiz, ha explicado que han trasladado a más de 11.000 residentes a los hospitales de la región y que han repartido más de doce millones de equipos de material de protección.

PlantaDoce
19 jun 2020 - 10:15



La Comunidad de Madrid ha medicalizado más de 200 residencias y **trasladado más de 11.000 residentes a hospitales durante la pandemia**. El consejero de Sanidad, Enrique Ruiz, ha detallado que los centros para mayores han contado con 28 equipos estables de profesionales de atención primaria y otros 38 de hospitales. Las 26 geriatrias de la región han actuado de enlace entre los hospitales y la red pública.

Ruiz ha explicado en el Pleno de la Asamblea de Madrid que **la Consejería de Sanidad ha repartido más de doce millones de unidades de material de protección**. Por otra parte, la Comunidad de Madrid ha trasladado 3.000 concentradores de

1/2

<https://www.plantadoce.com/publico/la-comunidad-de-madrid-medicaliza-mas-de-200-residencias-durante-la-pandemia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

oxigenoterapia a más de 270 residencias y ha suministrado más de 175.000 dosis de medicamentos en más de 380 centro sociosanitarios.

El consejero de Sanidad ha destacado que “continuamos avanzando en el Plan de Choque y **hacemos de la prevención nuestra prioridad en las residencias de mayores**”. Por esa razón, el Ejecutivo territorial reforzará las plantillas de los centros con cincuenta especialistas. Además, se han creado en todos los hospitales unidades de equipo director para reforzar la cobertura a las residencias en caso de que fuera necesario.

Por último, **a través de la Consejería de Justicia se han revisado casi 600 centros sociosanitarios**, la mitad en Madrid y la otra mitad en el resto del territorio. La Unidad de Emergencias (UME) ha llevado a cabo más de 400 desinfecciones en residencias y Protección Civil ha hecho más de 4.000 entregas de material de protección a centros de mayores.